

Fecha: 27-01-2026
Medio: La Estrella de Arica
Supl. : La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general
Título: Llaman a empresarios ariquenños a ir en ayuda de damnificados

Pág. : 3
Cm2: 185,7
VPE: \$ 302.079

Tiraje: 7.300
Lectoría: 21.900
Favorabilidad: No Definida



SE PRETENDEN LLENAR CUATRO CAMIONES CON AYUDA AL SUR.

Llaman a empresarios ariquenños a ir en ayuda de damnificados

La campaña organizada por la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) tiene por meta llenar cuatro camiones con pañales para bebés y adultos, ropa interior, artículos de aseo personal, alimentos no perecibles, agua envasada y alimentos para mascotas, con el fin de apoyar a los damnificados por el mega incendio ocurrido en el sur de Chile.

En el punto de acopio de la Municipalidad de Arica ubicado en la Villa Albergue del estadio Carlos Dittborn, el alcalde Orlando Vargas pidió a los empresarios que se sumen a la campaña solidaria para ir en ayuda de las familias que perdieron sus casas en los incendios forestales.

“Quiero hacer un llamado a todos los empresarios de Arica y Parinacota a

colaborar con esta campaña para ir en ayuda de nuestros hermanos del sur. Son muchos los empresarios que en Arica venden bastante, por eso, les pedimos que nos apoyen con madera, calaminas, y materiales para la reconstrucción de las casas que fueron arrasadas por el fuego”, solicitó Vargas.

La directora de la Dideco, Sandra Flores, por su

parte, hizo un llamado a las autoridades, organizaciones funcionales, iglesias, clubes deportivos, clubes de personas mayores, que estén recolectando insumos, que “vengan a dejar su ayuda a la Villa Albergue del estadio Carlos Dittborn. Acá tenemos trabajadores sociales que están organizando el apoyo. Desde aquí vamos a partir con la ayuda”. ☺